

EN EL MARCO DE LA PARTICIPACIÓN EN EVENTO INTERNACIONAL “WINE PARIS”

Delegación del GORE Maule se encuentra en Francia en una misión institucional orientada a la promoción internacional

• La comitiva es encabezada por el gobernador regional, Pedro Pablo Álvarez-Salamanca, y los consejeros Alaimiro Garrido y Francisco Ruiz, quienes fueron invitados por Prochile.

POR MARÍA FRANCISCA GARCÍA BASCUÑÁN

FOTO: CARLOS ALARCÓN DUARTE

TALCA. Fortalecer los vínculos comerciales e institucionales, además de generar nuevas oportunidades de promoción para los productos regionales y el sector exportador del Maule, particularmente el rubro vitivinícola, es el objetivo del viaje organizado por Prochile, donde fue invitado el gobernador regional, Pedro Pablo Álvarez-Salamanca, junto a los consejeros regionales, Alaimiro

Garrido y Francisco Ruiz, comitiva del Gobierno Regional del Maule, en el marco del evento internacional “Wine Paris”. El objetivo de la participación de la delegación del Gobierno Regional se debe a que este tipo de instancias buscan posicionar a la región en mercados internacionales estratégicos y abrir espacios de cooperación para el desarrollo productivo.

Si bien se desconoce la existencia de compromisos formales, convenios o acuerdos de carácter específico por parte de la delegación del GORE Maule, es altamente posible que como se enmarca en un evento internacional de vino, se puedan extraer ideas para la futura fiesta de ese rubro que se piensa realizar en Talca, donde exista presencia de mostos de la región y de territorio argentino, en un evento binacional. El viaje comenzó el sábado pasado y culmina este jueves

13 de febrero, período en el que se contempla una agenda de reuniones que comenzaron ayer y finalizan pasado mañana.

SECTOR RELEVANTE

La máxima autoridad regional ha manifestado en varias ocasiones la importancia del vino para el Maule, no sólo como un sector productivo relevante, sino también un nicho importante para el turismo, motivo por el cual defiende al vino, como parte fundamental



El gobernador del Maule, Pedro Pablo Álvarez-Salamanca, lidera la delegación del Gobierno del Maule, junto a los consejeros regionales, Alaimiro Garrido y Francisco Ruiz, quienes en el marco de la participación del evento internacional “Wine Paris”, fueron invitados por Prochile a misión institucional.

del patrimonio alimentario y la cultura del campo, promoviendo el “turismo de experiencias” y el reconocimiento del vino patrimonial. “Queremos que nuestras viñas sigan produciendo uvas y vinos de calidad, pero también que nuestras familias rurales, sigan teniendo oportunidades y un futuro digno”, dijo Álvarez-Salamanca, en la ceremonia de apoyo a 152 productores de San Javier y Villa Alegre. Por su parte, el consejero regional Alaimiro Garrido, que es

presidente de la Comisión de Agricultura, Estrategia y Fomento Productivo, y del Comité de Innovación y Fomento del Comité de Desarrollo Productivo del Maule, informó a un medio digital que “tenemos proyectos y programas financiados para la agricultura y la agroindustria, a través de Indap, SAG, ProChile y universidades. Esta gira se relaciona directamente con esa agenda, especialmente en un rubro golpeado como el vitivinícola”.